

La Côte-Saint-André | Gillonnay • Deux marcheurs performant au critérium national



Président du comité départemental de l'Isère, licencié à l'Entente athlétisme, Michaël Jousse (à gauche) a félicité les marcheurs et leur entraîneur.

Photo Entente athlétisme Gillonnay/La Côte-Saint-André

Deux jeunes marcheurs de l'Entente athlétisme Gillonnay/La Côte-Saint-André ont participé, ce week-end des 22 et 23 mars, au critérium national du Printemps de la marche, aux Mureaux en Île-de-France. Cadette première année, Jade Chanvillard, en prenant la 14^e place du 5 000 m, s'est hissée à la 8^e place de sa catégorie. Avec un temps de 29'24", elle a pulvérisé son record personnel de presque deux minutes. Chez les minimes, Timéo Pejot-Guillaume a terminé en 5^e position du 3 000 m. Avec un chrono de 15'02", il a battu son record personnel et établi un nouveau record minimes du CSBJ. Les deux jeunes marcheurs ont effectué une marche techniquement parfaite et n'ont reçu aucun avertissement de la part des juges. Une belle satisfaction pour leur entraîneur, Fernand Rabatel, et pour l'Entente athlétisme Gillonnay/La Côte-Saint-André, filiale du club berjalien.